

第71回ウォーキングのご報告

『ラグーナテンボス散策』

10月5日（土）好天に恵まれ、蒲郡のラグーナテンボスを散策しました。

10時15分、JR三河大塚駅に7名が集合し、広大な敷地に広がる豪華な施設を眺め、さわやかな潮風に吹かれてのウォーキングに出発しました。

広々とした遊歩道を歩いて全寮制の海陽学園に向かい、ここで学園の概要が知りたくてスクールガイドをもらいました。



JR 三河大塚駅を出発



広い遊歩道を進む



海陽学園前に到着



ここで学園のスクールガイドをもらう

遊歩道を歩いた後、海岸堤防に出ました。対岸の渥美半島の山並み、波静かな渥美湾の海をながめながらシーサイドホテルを目指して進みました。



海陽学園の建物が後ろに見える



海岸堤防に出る



心地よい潮風をうけて



彼方に見えるシーサイドホテルを目指す

シーサイドホテルを通り過ぎ、無数のボートが係留されている対岸のマリーナを背景に集合写真を撮りました。



対岸のマリーナをバックに記念撮影

「マリーナの湯」を通過し、しばらく日陰で休憩をした後、シーサイドマンション「ラ・メルカーサ」を目指して対岸に渡りました。



「マリーナの湯」を通過



メルカーサ前のウッドデッキを快適に歩く

「ラ・メルカーサ」を過ぎて、クルージングで人気の「ラグナマリーナ」に到着。豪華なボートを眺めながら、高嶺の花に「値段はいくらだろう」などと想像しました。



足取り軽くマリーナに向かう



豪華ボートに見とれる

マリーナ見学後グルメやショッピングが楽しめるフェスティバルマーケットに入り、ここで各自お好みの弁当を注文し昼食をとりました。



フェスティバルマーケットに到着



昼食風景 新鮮な海の幸を満喫

昼食後は広大な「ラグナビーチ」を歩きました。海岸の遊歩道から砂浜に下りることが出来、サクサクとした砂の感触を何年または何十年ぶりかに味わうことが出来ました。強い日差しを受け続けましたが、湿度は低く、さわやかな風もあり、あまり苦にはなりませんでした。



誰もいないビーチの遊歩道を歩く



砂浜に下りてゆっくり進む



ビーチのはずれに到着



ここから遊園地「ラグナシア」に向かう

帰りのコースに遊園地「ラグナシア」があり、大勢の家族連れで賑わっているようでした。それを横目にやり過ごし、ヤシの木の連なる通りを三河大塚駅に向かい、午後 2 時少し前、駅で解散しました。



ラグナシアの前を通過



ヤシの木が連なる道を駅に向かう

好天に恵まれ、そよ風に吹かれながら、ウッドデッキ、砂浜、遊歩道をゆったり歩いて、広大なラグーナテンボスの敷地に点在する豪華施設をめぐることができ、楽しく、充実したウォーキングでした。